



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Juni 2023	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

**Harian KHAZANAH**  
*Menebar Kebajikan*

**KLIPING KORAN**  
Hari : Rabu  
TANGGAL : 21 Juni 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

# DIBUKA GENIUS UMAR

# Pemko Pariaman

# Gelar Seminar

# Ketahanan Daerah

**Pariaman, Khazanah** — Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Pariaman menggelar Seminar Ketahanan Daerah Kota Pariaman Tahun 2023 dibuka Walikota Pariaman, Genius Umar secara hybrid di Aula Balaikota Pariaman, Selasa (20/6). Hadir secara langsung Kepala Bappeda Kota Pariaman, Hendri, Kepala OPD, kabag, instansi vertikal, camat dan kepala BUMN/BUMD.

Selaku narasumber Direktur Sekolah Kajian Strategik dan Global (SKSG) Universitas Indonesia (UI), Athor Subroto dan Kaprodi Ketahanan Nasional Simon Runturambi, dan Ketua Tim Peneliti, Margaretha Hanita.

Wako Genius Umar menyebutkan, seminar bertujuan untuk menyamakan persepsi pentingnya menyusun Strategi Ketahanan Kota untuk mendukung ketahanan nasional dan akan dilanjutkan dengan workshop dan FGD untuk meneliti kerentanan, krisis, dan kekuatan yang akan menjadi pilar Ketahanan Kota Pariaman.

Setelah melewati masa pandemi Covid 19, ketahanan kota-kota di seluruh dunia termasuk Indonesia juga terus menghadapi tantangan ketidakpastian global, krisis pangan, hingga perubahan iklim, terutama kota-kota pesisir, salah satunya Kota Pariaman.

Sebagai kota di pesisir barat Provinsi Sumatera Barat, Kota Pariaman juga mengalami guncangan pandemi yang berdampak pada kondisi perekonomian dan kesejahteraan penduduknya.

Dengan luas wilayah 73,36 km<sup>2</sup> dan jumlah penduduk 96.719 jiwa pada 2022, daerah itu memiliki tantangan besar karena harus menekan kemiskinan dan meningkatkan layanan publik dengan penuh perjuangan karena memiliki APBD yang kecil dan terus menurun. Pada 2020, APBD sejumlah Rp-704,720 M dan terus menurun hingga pada tahun 2022 hanya Rp604,721 M.

"Meski memiliki keterbatasan anggaran, daerah ini justru berkembang pesat menjadi kota yang penuh prestasi baik secara nasional maupun internasional," sebut Genius.

Pada 2021, Kota Pariaman meraih penghargaan Innovative Government Award (IGA) sebagai daerah terinovatif di Indonesia dari Kementerian Dalam Negeri karena berbagai inovasi

138

